

Rencontre au lycée de la coudoulière Accueil d'une délégation de la République de Djibouti



Nous avons accueilli au sein du Lycée la délégation de la République de Djibouti afin de présenter notre section Maintenance Nautique. L'occasion pour eux de visiter les ateliers et de rencontrer les équipes pédagogiques ainsi que les élèves.

Ce premier contact a permis à la délégation de se familiariser avec les standards de la formation en France dans ce domaine et d'identifier des pistes pour la mise en place de formations similaires à Djibouti.

